

UEFA esperará por TAS para decidir si sustituye a Platini



Berna, 4 mar (RHC) La Asociación Europea de Fútbol (UEFA) confirmó hoy que esperará por la decisión del Tribunal Arbitral del Deporte (TAS) para decidir si sustituye a su presidente, el francés Michel Platini.

Platini fue suspendido por seis años a causa del cobro de más de un millón de dólares que recibió de la Federación Internacional de Fútbol (FIFA) no informados, pero recurrió al TAS para evitar la sanción.

El Comité Ejecutivo de la UEFA reafirmó su decisión de enero de no realizar una elección presidencial hasta que haya una decisión por parte del TAS sobre la apelación de Michel Platini, indicó la entidad.

Este miércoles, el TAS aseguró que emitirá un veredicto antes del inicio de la Eurocopa de Francia, el próximo 10 de junio.

Además, la UEFA informó que el griego Theodore Theodoridis fue nombrado secretario general del organismo, en lugar del italo-suizo Gianni Infantino, elegido la semana pasada como presidente de la FIFA.

Theodoridis, de 50 años, entró en la UEFA en 2008 como director de relaciones con las Federaciones nacionales y, desde 2010, ocupó el cargo de secretario general adjunto de la organización continental.

(Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/86181-uefa-esperara-por-tas-para-decidir-si-sustituye-a-platini>



Radio Habana Cuba